
Pièces 3 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 8179405

Prix 5 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé  dans  le  quartier  très  convoité  de  Monaco,  cet  appartement  bénéficie  d'une

abondance de lumière naturelle tout au long de la journée, grâce à son exposition

optimale.Le  salon  dispose  d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  offrant  un

espace parfait pour la détente et la convivialité. Les deux chambres sont équipées

de salles d'eau bien aménagées et de nombreux rangements. Avec la commodité

supplémentaire des toilettes invités, cet appartement climatisé offre à la fois confort

et style.Cette résidence garanti une expérience de vie luxueuse.De plus, une place

de parking dédiée et une ...

In the heart of Monte-Carlo, in a residence offering 24/7 concierge service, beautiful

3-room  apartment  entirely  renovated  and  close  to  all  amenities  (local  shops,

schools,  transport,  train  station).The  apartment  has  excellent  exposure,  providing

plenty  of  natural  light.  It  is  fully  equipped  and  comprises  a  living  room with  open

kitchen,  2  bedrooms  with  shower  room,  storage  space  and  guest  toilet.The

apartment is air-conditioned.A parking space and a cellar complete this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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